

## Mme PAYEUR



Mme Payeur est une jeune retraitée du monde bancaire depuis maintenant 2 ans. Au moment de se joindre au Bellagio, elle disait vouloir avoir un impact positif dans la vie des gens en leur portant une oreille attentive et du réconfort au besoin. C'est quelqu'un d'empathique et elle dit aimer prendre soin des gens. Son désir d'aider est ce qui l'a poussé à se joindre à nous en tant que bénévole.

Elle s'implique de plusieurs façons au Bellagio: tantôt par la marche, tantôt par une conversation, sa présence apporte beaucoup aux résidents qui la côtoient.

Pour Mme Payeur, faire du bénévolat la rend heureuse et avec le temps et son implication, on peut dire qu'elle est devenue une amie pour plusieurs.

Venez lire la belle histoire complète de Mme PAYEUR sur notre site web.

Mille mercis  
Mme Sylvie Payeur,  
pour toute la joie que vous créez  
en résidence, un sourire à la fois  
mais du bonheur à la tonne!

Sylvie est une jeune retraitée du monde bancaire depuis maintenant 2 ans. Au moment de se joindre au Bellagio, elle disait vouloir avoir un impact positif dans la vie des gens en leur portant une oreille attentive et du réconfort au besoin. C'est quelqu'un d'empathique et elle dit aimer prendre soin des gens. Son désir d'aider est ce qui l'a poussé à se joindre à nous en tant que bénévole.

Dès son arrivée au sein de l'équipe de bénévoles, Sylvie s'est avérée être un atout majeur par son engagement et sa dévotion. Elle s'implique de plusieurs façons au Bellagio: tantôt par la marche, tantôt par une conversation, sa présence apporte beaucoup aux résidents qui la côtoient. C'est une femme active qui aime faire de la randonnée pédestre et elle pratique aussi le yoga. À l'occasion, Sylvie aime aussi faire de petits voyages à l'étranger.

Ce goût d'aider les gens qui anime Sylvie, il faut dire qu'elle l'a transmis à sa fille qui a cofondé Uni.D; projet universitaire qui a eu pour but de briser l'isolement des aînés pendant la pandémie en leur rendant visite. Sylvie y participait en leur faisant parvenir des cartes Noël personnalisées. Pour elle, participer à Uni.D lui permettait de réunir son besoin d'aider les autres et celui de côtoyer sa fille. Car comme elle le dit : « la famille est une valeur fondamentale [dans sa] vie. »

Pour Sylvie, faire du bénévolat la rend heureuse et avec le temps et son implication, on peut dire qu'elle est devenue une amie pour plusieurs.